

# サカハテリエ

西内小学校  
2・3学年だより  
2020.10.16  
No.24

山々の木々の色も少し色づきはじめ、秋の気配が深まってきました。季節の変わり目です。かぜなどに気をつけてすごしてほしいです。「運動の秋」に続き、「芸術の秋」、「食欲の秋」えっと・・・「学習の秋」は出てきませんが、子どもたちは学習も頑張っています。。



## 一言感想

えいじさん : たくさんとれたので、スイートポテトも作りたいです。  
りんさん : 焼きいも大会が楽しみです。  
さきさん : 大きいのがとれてよかったです。  
かなめさん : はやくお芋をたべたいです。  
はくえいさん : 大きいサツマイモがとれてよかったです。  
てんせいさん : 大きいサツマイモがとれてよかったです。数えたら193本でした。

## 【お礼・お願い・連絡】

- ・10月19日には3・4年生の初めての社会見学に出かけます。お弁当をもってバスで出かけます。気をつけていってきてください。
- ・10月21日は検尿です。容器を前日にお渡ししますので、忘れずに持たせてください。
- ・10月22日には長野県農村支援センターの皆さんのご支援をいただき、生け花教室を行います。初めての子がたくさんいますが、地域の農業を理解することとあわせ、花に親しむ活動の一環で行います。費用は掛かりません。22日には廊下に飾った後、26日～30日の間でご都合の良い日にお家の方に家に持って行っていただきたいです。お家で飾ってください。
- ・2年生は九九をがんばっています。1の段から9の段総まとめに入ります。応援してください。
- ・10月23日脱穀の予定です。持ちものは、稲刈りの時と同じです。収穫の秋です。